



# ほしのこ

1月号(第10号)

 八戸学院幼稚園

令和6年12月20日



いよいよ年末になり、寒さも本格的になってきました。先日2歳児のクラスにいるときに雪が降り出すと、子どもが窓の前に鈴なりになって「雪だー」「降ってる!」と大喜びでした。自分はいよいよ雪道の心配をしてしまいましたが、その姿に子どもの頃のわくわくした気持ちを思い出しました。

思い出すと言えば、白鳥が飛んでいるのを初めて見たときの感動も忘れられません。私は雪が滅多に降らない北関東の出身で、白鳥を生で見たのはこちらに住むようになってからです。市街地の上を白鳥の群れが鳴きながら飛んでいて、野生の美しい大きな生き物を間近に見られることに驚き、非現実感さえ覚えたものです。その後、自宅の庭にカモシカが出現したときはもっと驚きましたが…。

でも、考えてみれば、子どもにとってはトンボやテントウムシもきっと同じですね。園庭で夢中になって虫を追いかけたり、綺麗な石や葉っぱを集めたりしたときの気持ちは、ずっと心のどこかに宝物となって残るのではないかと思います。

来週から冬休み。子どもには近所のお散歩でも何かの発見や喜びがあると思います。お家の方と過ごす大切な時間の中で、それぞれの子どもが自分なりのわくわく・ドキドキをたくさん経験できるといいなあと願っています。

園長 杉山幸子



## ● 1月のねらい ●



### 【1歳児(つくし)】

…自分でできる喜びを感じながら、身の回りのことに積極的に取り組む。雪遊びなどで思い切り体を動かす。

### 【2歳児(つぼみ・たいよう)】

…冬の自然に興味、関心を持ち、活動に取り入れたいり触れたりして楽しむ。身の回りのことを進んで行う。

### 【年少組(たんぽぽ・すみれ)】

…伝承遊びや行事に興味を持ち、保育者や友だちと一緒に楽しむ。園生活のリズムを取り戻し、身の回りのことを自分でしようとする。

### 【年中組(つき・ほし)】

…冬の自然に興味を持ち、見て触れたり遊びに取り入れたいりして楽しむ。



### 【年長組(そら・にじ)】

…生活の中で文字や数量、図形などに触れ、読んだり数えたりする遊びを楽しむ。一人ひとりが自信を持って生活を進めていけるようにする。

◆3学期の保育参観は、各クラスを2日間(1/31、2/5)に分けて行います。冬休み明けに希望日のアンケートにより、詳細をお知らせします。

◆「学校評価」の一環として実施をしているアンケートにご協力くださり、ありがとうございます。調査の結果につきましては、3学期の参観日にご報告いたします。

◆12月29日(日)から1月3日(金)の期間は、年末年始休業のため**幼稚園が完全閉鎖**になります。上記以外は職員がおりますので、緊急連絡は園までお願いいたします。

TEL ; 34-5765

FAX ; 34-5790



◆クリスマスお遊戯会のDVDや写真の販売は、冬休み明けとなります。



当日撮影された動画や購入したDVD等は、著作権や肖像権にかかわりますのでくれぐれもSNSなどにアップせず、ご家庭でお楽しみいただきますようお願いいたします。

◆3学期のバスコースを編成します。変更のある場合は1月10日（金）までに個々にお知らせします。  
1月14日（火）の始園日より運行します。運行後一週間程度時刻の確認をしてから、バスコース表を作成しお渡ししますので、ご了承ください。

◆2学期終園日に持ち帰った物の中で、以下は3学期に使用しますので、始園日に持たせてください。

- すくすく（名前付きクリアファイルに入れる）
- ふゆのおやくそくカレンダー
- カラー帽子
- 絵本袋
- お着替え袋（中身、記名、ビニール袋を確認）
- 跳び縄（年中児以上）
- 雪遊びセット（積雪の状況に応じて使用）

◆教育相談の日程をお知らせしています。  
年明けとなる方もいらっしゃいますので、あらためて日程をご確認ください。

◆1月8日（水）は、本園において八戸学院3幼稚園合同教員研修会が行われます。  
本園からも職員が多数参加しますので、なるべくご家庭での保育にご理解とご協力をお願いします。

## ～冬休みの過ごし方について～

- ♡ 冬休みは本に親しむよい機会です。  
冬休み中も玄関の図書を貸し出しますので、ご家族でどうぞご利用ください。
- ♡ 寒さに負けない強い身体づくりのために、一日一回は外の空気に当たりましょう。  
外に出られない日には、窓を開けて深呼吸をするのもおすすめです。
- ♡ 検温や体調のチェックを忘れずに、健康に留意して年末年始をご家族でお楽しみください。休み明け、子どもたちが元気にたくさんお話を聞かせてくれるのを楽しみにしています。



今年の干支は「甲辰（きのえたつ）」でしたが、同じ干支だった前回60年前は1964年で、東京オリンピック開催や東海道新幹線の開業など日本が大きな経済発展を遂げた年でした。

今年も世の中では様々なことがありましたが、幼稚園においては一人ひとりの成長と飛躍が多く感じられる年であったと思います。

さて来年の干支は「乙巳（きのとみ）」ですが、この年は成長と結実の年と言われていて、今までの努力や準備が実を結び始める時期なのだそうです。

本園でも教育ならびに保育活動のさらなる充実に向けて取り組んでまいりますので、新しい年もどうぞよろしく  
お願い申し上げます。

教職員一同